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L’information pour l’enquête publique n’a pas été correctement relayée. Est-ce 
voulu ? 

Petit article dans Ouest-France, l’affichage sur fond vert foncé à l’entrée des PDM 
n’attire guère l’attention en face d’un stop où il n’y a pas possibilité de se garer. 

A Tremeven, on peut chercher une information, elle est inexistante ou bien 
cachée ! 

Nous habitons à 260 mètres de l’endroit prévu pour la chaudière Biomasse, nous 
n’avons pas bénéficié d’une information plus ciblée, comme tout le voisinage 
proche d’ailleurs. 

Le dossier est très technique, pas aisé pour un public non averti. Renseignement 
pris, nous constatons que ce genre d’implantation n’est pas anodin pour la santé 
des populations habitant dans un rayon de 3 km. Ici, avec des vents de plus en plus 
fréquents et violents, les fumées et les retombées de suies dépasseront sûrement ce 
périmètre entraînant les désagréments que l’on connaît. De plus les particules 
fines,  2,5 µ -  idem diesel, produites par la combustion de produits 
potentiellement dangereux (bois traité, liqueur noire et produits synthétiques) 
auront un impact certain sur la santé des populations dans un grand rayon, surtout 
les enfants plus fragiles. 

PDM annonce avoir un secteur boisé à l’est. Sur le terrain à proximité de notre 
maison, la plantation est très récente, les arbres très parsemés atteignent à peine les 
3 mètres. Autant dire que cela ne nous protègera pas du bruit et visuellement la 
cheminée ne passera pas inaperçue ! 

Quant à l’acheminement des combustibles, qui concerne surtout Quimperlé, le 
nombre de camions, 10 par jour prévus ne va pas arranger les problèmes de 
circulation dans les rues étroites et la pollution due au diesel au détriment des 
riverains. 

Ce sera une installation automatisée. Personne pour surveiller. Et les risques 
d’incendie ? La sécheresse sévit aussi en Bretagne sur des sols granitiques et 
boisés comme c’est le cas ici. 

Est-ce sérieux ? Il semblerait que PDM va faire des économies avec une 
substantielle aide de la Région et de l’Etat, 45 % du projet. Mais le climat n’y 
gagnera rien. 
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